

www.ubo.cl

Universidad Bernardo O'Higgins

Universidad Bernardo O'Higgins celebra 31 años desde su fundación

La institución conmemoró un nuevo aniversario destacando sus importantes logros, pero también reflexionando sobre la adaptación a una nueva realidad, siempre con la misión de formar profesionales de excelencia.

Desde sus orígenes la Universidad Bernardo O'Higgins ha tenido como especial propósito constituir un lugar de encuentro con la práctica de valores y descubrimientos de la investigación, con acceso amplio a la cultura, y, en consecuencia, ser una institución integradora del ser humano con sus potencialidades de crecimiento.

Por ello, con la presencia del presidente y miembros de la Junta Directiva de la Universidad, autoridades, directivos, académicos, estudiantes, colaboradores de la comunidad universitaria y representantes de los diversos grupos con los que comparte objetivos comunes, se celebró su trigésimo primer aniversario en un evento - transmitido vía Zoom - conmemorando así el avance de su trascendente tarea institucional.

En la instancia, el rector Claudio Ruff Escobar, reflexionó sobre el período de adaptación a la nueva realidad, en la cual se ha debido utilizar el impulso innovador que caracteriza a esta corporación para continuar con la misión de educar a profesionales de excelencia. "Elo ha implicado una constante y renovada apreciación de antecedentes para mantener el apropiado rumbo de la universidad, para proyec-



Frontis Casa Central Universidad Bernardo O'Higgins.

ta y conducirla a nuevas etapas de crecimiento y desarrollo, tarea obligada de toda entidad de educación superior que tiene conciencia de la responsabilidad histórica que ha asumido", expresó la autoridad.

En su alocución, el rector señaló una multiplicidad de aspectos que han requerido de adaptaciones, por ejemplo, la incorporación del trabajo y de la tarea educativa en modalidad a distancia, en los cambios y conciliaciones metodológicas que esto implica, conectándolo asimismo de modo efectivo con la renovación curri-

cular que ya venía implementando la universidad.

Agregó que, a su vez, han surgido nuevos e interesantes desafíos, que van desde reforzar y actualizar técnicas y metodologías del proceso educativo, hasta todo aquello que se vincula al valor intrínseco que la institución posee por su naturaleza, asumiendo las exigencias a las que debe responder en toda circunstancia. "Esto nos ha permitido, en suma, un evidente fortalecimiento de la vida académica en amplio sentido, orientándonos hacia una formación que permita a nuestros educandos y futuros egresados, adaptarse a las exigencias que imperan en el mundo productivo, en concordancia con los avances de la ciencia, la tecnología y el ejercicio del pensamiento crítico sobre la sociedad", señaló.

Importantes logros

La Universidad Bernardo O'Higgins ha alcanzado importantes logros que la han llevado a ser una de las instituciones educativas de más relevante desempeño en el país. El rector Ruff, destacó que cuentan con una matrícula histórica de 8.667 estudiantes, un 17% más respecto del año 2020. "Cabe destacar que desde el año 2007, se han titulado 7.089 estudiantes,



Dr. Claudio Ruff, rector Universidad Bernardo O'Higgins

de los cuales 6.106 han correspondido a pregrado; tenemos indicadores históricos de 25 % de académicos con doctorados y jornada completa equivalente doctores, de 33 %; nuestra universidad se situó en el primer lugar nacional en el índice de postulación general; y se ha ingresado dentro de las mejores 20 universidades chilenas y 1.300 en el mundo, en el prestigioso ranking mundial QS 2022, lo que constituye un hito sin precedentes para la UBO, entre muchos otros", sostuvo.



"La UBO durante estos 31 años de existencia ha demostrado seriedad y eficiencia en la formación de sus estudiantes, y una mejora continua de sus procesos académicos, por lo que me enorgullece ser un ingeniero comercial de la universidad".

Alex Yavar, ingeniero comercial. Titulado de la UBO, actual gerente general Yamaimport-Yamaha Chile.

"La proactividad es una acción clave para la renovación de las organizaciones. El emprendedor es cualquier persona que quiere hacer su sueño realidad, y la invitación a todos es a tomar las oportunidades y de esta forma podremos hacer un Chile mejor, necesitamos reinventar la historia" Alejandra Mustakis, invitada como expositora a la ceremonia de celebración.